

給面に於ける需要面を上廻り等の現象から、犯罪はいわゆる平時型に係からして全国的に大火なりつります。犯罪が多い時期である。の平時型というのは、終消防本部は二十日から三十一日まで、歳末火災予防運動を実施し、期間中に模擬火災訓練や消防車両用いるようになつたことの夜間巡回を行い、勤務員を増強して万一の場合であります。そして犯罪を行なうにやりよ弱い面をみて、犯行になつて見ています。犯行を拾つて見て宣伝を行うなど、市民によると、誰も居ない家警火心の昂揚に努めています。にいわゆる空巢に這入る。

本年三月に発生した火災は、今年三月に中島の木工所の大火灾から初まり万年の大火等で、すでに三十八回、損害一億六千五百万円と積算されている。これら火災の原因の大半がほんのちよつとした不注意である事実に思ひをいたす時、——「マツチ一本でも注視しなければならないことがわからぬ。そこで制りきつたところであるが、次の火災予防上の心得を必ず実行し、又電灯のコードを釘る容器は完全か、燃え易いものはないか、防火の心配はなまかと常に注意し、でなければ火のそばからぬないように使う場合に、電気をやめると、電流に不均勾配があり、電線や針金を入れたりヒューズを入れたりヒューズを入りやしヨーロトマトを切らすと、やすくなり火災のものになる。

消防本部

防運動

そこで、しかもそのことによって、大部分は盗犯であります。そこでお互に犯罪を防止するにはどうすればよいですか。最近置く必ず傾向をよく知ります。社会情勢の悪化などで、お店の営業が悪くなつた時に、お客様をおもてなしする心がなくなつた時、お店の商品を盗むか売等があるのです。そこでお互に犯罪を防止するにはどうすればよいですか。最近置く必ず傾向をよく知ります。社会情勢の悪化などで、お店の営業が悪くなつた時に、お客様をおもてなしする心がなくなつた時、お店の商品を盗むか売等があるのです。

警察本部

小田原市

報
第21号
發行所
小田原市役所
小田原市幸133
編集並発行人
小泉重雄
印刷人
石橋貞吉

定一郎一部三回
つむけであります。先づよくして隣り近所の人に来てから家の中の必要な電灯や物資等を貰ひますように、各人が先づよく頼んでください。そこで留守を依むようになりますが、必要です。自分の家、自分の勤務先で被害に罹らないように、だん人の身になつて、留守の来訪者その他によく氣を充分に注意するのです。以下、防災の心がけについて個々の場合をこまかに述べます。

市役所の年末

十二月二十日

一月二日

をつけてあげるよう以致しましよう。そして夜寝る前には必ず門、倉庫、物を置く家の出入口、その他戸締りをもう一度改めが必要です。

どから火災になるのである。煙突の故障はないか、煙突が直接木や板にぶれていないか、搬入させて、後で学校の次に入荷した物資はどうしたらよいかなどといふ、一応手近な教室へ人夫に一応手近な教室へ人夫に

たき口に燃え易いもの、職員の方々で格納場所に
はないか等々の点に常格納することが一番よい
日頃から注意を怠らなければなりません。それから一番一泥
棒が這入つのを発見し、
たり、入んちらとして、

（以下裏面へ続く）

な分注意しましょう。

で勝つ。しかし、火災するPTAの人達とよく連絡して置くことも必要だね。

損害の大きさをよく考えて下さい。

